

VOIX DU NORD

Senninghem La défense incendie est enfin opérationnelle

Il a fallu du temps. Mais cette fois, deux poches sont installées. Et on songe à en faire une troisième.

F. W. (Clp) | 15/03/2019



La réserve incendie à l'entrée du village.

La commune est engagée depuis deux ans dans le projet de renforcement de la défense incendie. Longtemps le dossier est resté en suspens. Le programme initial a été modifié. Le financement a été difficile à mettre en place, et des propriétaires fonciers ont refusé l'implantation des sites de stockage des poches « à trois endroits différents » explique le maire.

Il fallait cependant faire vite, la dotation de l'Etat de 25 % étant acquise jusqu'en octobre 2018. Désormais une poche sur-mesure se trouve à l'entrée de la commune sur un ancien chemin qu'il a fallu aménager, et l'autre est située rue Paul-Lefrançois ; le tout pour un montant de 40 000 euros (financement à 70 % par l'Etat et conseil départemental). Avec le reliquat, le maire souhaite aménager une troisième poche si un accord est trouvé avec les propriétaires des terrains visés.